



Set: Destiny's Bounty
Número de Set: 9446
Número de piezas: 684
Minifiguras: 6
Precio recomendado en España: 69,95€

La línea NINJAGO 2012 tiene diversos cambios con respecto a 2011. El primero de todos, que se aprecia a simple vista, es el cambio de color de referencia de la línea, de rojo a verde. El más significativo lo encontramos cuando nos fijamos en las minifiguras de los distintos sets. Los "enemigos" de los ninjas han pasado de esqueletos a serpientes humanas y otros monstruos incalificables.

Os presentamos el set 9446. Se trata de un barco Ninja con la particularidad de que se transforma y puede volar. Como en la mayoría de sets, el modelo se monta en distintos pasos. En este caso son 6 bolsas numeradas.

En la primera de ellas montamos las minifiguras y algunos accesorios. Por la parte NINJA tenemos a Sensei Wu y a 2 guerreros NINJA (Kendo Zane, Kendo Jay), con unas nuevas máscaras y armaduras. Por la parte de los villanos, el líder es Skales, una serpiente con torax humano. Sus dos guerreros son Lord Garmadon (un humanoide con 4 brazos y enemigo de Sensei Wu) y Slithraa un humano con cabeza de serpiente. Como complemento principal, que forma parte de la línea argumental del set, hay un pequeño templo donde está el poderoso Hypnobrai de oro (un bastón de oro con una serpiente y un medallón).

El resto de bolsas contienen las piezas para construir el barco. El casco es un poco especial. La proa es más parecida a un barco convencional. La popa, en cambio, es más estrecha para poder albergar los motores que le permiten volar. Si

Presentación NINJAGO 2012

Por HispaBrick Magazine®

reparamos un poco los elementos que hay desde la proa hasta la popa encontramos, para empezar, una cabeza de dragón que corona el frontal del barco. Un slope curved puesto al revés hace de boca de la cabeza de dragón.

En la parte de la proa hay un ancla y el cabestrante para recogerla. Y justo detrás el mástil que sustenta las velas. En este punto está el primer mecanismo del modelo. El barco cuenta con dos velas, una a cada lado. Las velas están plegadas para la navegación normal y se despliegan para convertirse en alas y poder volar. Mediante un resorte que hay en la parte trasera del mástil se acciona el mecanismo que permite abrir y cerrar las alas.

En la parte central del barco hay un pequeño receptáculo que permite guardar algunos diamantes y un cañón sirve de defensa del barco. En la popa se encuentran algunos accesorios interesantes. Para empezar una carpa que cubre la zona del timón y que protege a los tripulantes de las inclemencias meteorológicas. Mediante una especie de pistón, esta carpa se puede mover para ajustarla a la posición deseada. Además en la parte posterior hay un arco que tiene dos funciones. Una es impedir que la carpa se caiga sobre la cubierta. La otra es sujetar unos mástiles que sujetan unos bonitos tiles 2 x 4 con motivos japoneses ¡Serigrafiados! (al contrario que el resto de decoración, que es con pegatinas).

En ambos lados de la popa montamos los motores que servirán de propulsión para volar. La posición "de navegación" es con los motores escondidos. La forma estilizada no permite intuir que, girando 180° estos elementos, se conviertan en unos propulsores acompañados por elementos aerodinámicos.

La misión del set está descrita en la página web de LEGO®: "Tras un peligroso viaje a bordo del legendario Barco de Asalto Ninja, el Sensei Wu y los ninjas llegan a un santuario secreto erigido en honor de las serpientes, en cuyas profundidades





se halla el poderoso bastón Hypnobrai dorado. El barco ha amerizado y Zane y Jay se disponen a ir por el bastón, cuando Skales, el General Hypnobrai y Slithraa, uno de sus guerreros, les sorprenden. El Sensei Wu dispara el cañón del barco para ayudar en el combate hasta que, finalmente, aparece su antiguo enemigo, Lord Garmadon. ¿Podrá el Sensei Wu proteger los tesoros de Ninjago que viajan a bordo del buque sin ayuda de los ninjas? ¡Elige tu bando y libra la

épica batalla que decidirá el destino del mundo de Ninjago! Incluye 6 minifiguras: Sensei Wu, Kendo Zane, Kendo Jay, Lord Garmadon, Skales y Slithraa; el set incluye también el Barco de Asalto Ninja, el santuario del bastón de la serpiente, el bastón Hypnobrai dorado y 16 armas.

El modelo es muy colorido ya que está construido en marrón, rojo, negro y dorado y utiliza técnicas de construcción interesantes. Las minifiguras son variadas y con muchos accesorios. Hay muchos tipos de armas y algunas, como los puñales, son de un interesante color dorado. El uso de pegatinas es limitado y no destacan sobre el global del modelo.



Aunque, a priori, la línea NINJAGO no parecería especialmente orientada a los AFOLS, este set puede ser interesante para un diorama mecha, si se le hacen algunas modificaciones. Tiene algunos elementos interesantes, sobre todo muchos de los dorados y las minifiguras son muy bonitas.

Agradecimientos: A LEGO® SYSTEM A/S y Jan Beyer por la cesión de este set y a LEGO Iberia S.A., Joachim Schwidtal y Rosa Seegelken por la cesión de las imágenes oficiales.
#

